

# ADDRESS

## Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Sambang DDS Untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.ADDRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.ADDRESS.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 09:38



*Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Sambang DDS Untuk Jaga Kamtibmas*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (**Kamtibmas**),  
**Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Briпка Andi Syarifuddin**

, melaksanakan **kegiatan Sambang dan Door To Door System (DDS)** di **Kampung Baros 1, RT 004/002, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pukul 14.00 WIB hingga selesai.**

Dalam kesempatan ini, **Bripka Andi Syarifuddin** menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat, antara lain:

**Meningkatkan peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan**, seperti **ronda malam dan deteksi dini** terhadap potensi gangguan Kamtibmas, termasuk pencegahan paham **radikalisme dan anti-Pancasila**.

**Mengajak masyarakat untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu tertentu, serta tidak mudah terprovokasi oleh pihak yang tidak bertanggung jawab.**

**Mengimbau masyarakat untuk segera melaporkan potensi permasalahan sosial yang dapat memicu konflik atau menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa.**

**Menjaga kondusifitas Desa Neglasari**, terutama dalam menghadapi berbagai dinamika sosial di masyarakat.

**Waspada terhadap potensi bencana alam**, mengingat tingginya curah hujan di wilayah Sukabumi yang dapat berisiko menyebabkan banjir atau longsor.

**Mendukung program pemerintah dalam ketahanan pangan**, dengan menjaga produktivitas pertanian dan ketahanan ekonomi masyarakat.

Kapolsek Nyalindung, **AKP Joko Susanto Supono, S.Kom**, mengapresiasi keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami berharap masyarakat terus bersinergi dengan kepolisian agar situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, **situasi berjalan aman dan kondusif**, serta mendapat respons positif dari masyarakat.